

• A René Castro le sorprendieron las declaraciones de Mireya Zamora CONTRARIO A LO DICHO POR DIPUTADA, MINISTRO ASEGURA QUE ISLA CALERO ESTÁ DESHABITADA

JARMON NOGUERA
GONZÁLEZ

jnoguera@prensalibre.co.cr

Foto: Archivo

El ministro de Ambiente, Energía y Telecomunicaciones, René Castro, aseguró que se siente sorprendido por las declaraciones dadas el miércoles por la diputada Mireya Zamora, oponiéndose a convertir en el parque nacional Isla Calero.

“Ella me visitó ayer (miércoles) y me habló sobre la titulación de tierras en otros lados, hablamos de Calero y se manifestó en favor de la creación del parque nacional, le mostré el avance del estudio y más bien se mostró entusiasta con la idea, así que me sorprendió lo que fue la conferencia de prensa”, expresó Castro.

Además, indicó que todavía está en estudio la idea de convertir Isla Calero en un parque nacional, sin embargo, no es algo que ya se haya decidido, pero sí dejó claro que el área que comprende el proyecto no está habitada por nadie.

Según informó Castro, la idea es desarrollar la zona para que pueda tener acceso por tierra, usando la nueva carretera, o por aire, construyendo un helipuerto para facilitar la llegada de investigadores y de las autoridades del país.

Las declaraciones se dieron durante la juramentación de las Brigadas Forestales del Cuerpo de Bomberos, del ICE y otras instituciones que se encargarán de la conservación del ambiente en Isla Calero

y la nueva carretera que se construye en la frontera. Finalmente, se espera tener antes de que terminé este mes el estudio que indiqué si la idea del parque nacional es la mejor o se debe pensar otra cosa.



Según René Castro, el sector que se piensa hacer parque nacional no está habitado por nadie, y asegura que tienen todos los elementos para estar seguros de que es así.



Cerca de 14 brigadas forestales recibieron 5 jornadas de capacitación para cumplir con las labores de conservación del ambiente en Isla Calero y la carretera Soberanía.